



renovation  
um-/neubau  
fassade  
tapete

## malerei kurt

### Ihr neuer Partner für Malerarbeiten aller Art ab März 2017

Sie wollen Ihre Wohnung, Ihr Haus oder Ihre Liegenschaft renovieren, planen einen Um-/Neubau oder brauchen einfach einen Tapetenwechsel?

Dann bin ich für Sie der richtige Partner, wenn es um qualitative und saubere Malerarbeiten im Innen- und Aussenbereich geht.

Dank meiner langjährigen Berufserfahrung als Kundenmaler/Vorarbeiter, weiss ich auf Kundenwünsche einzugehen und setze alles daran, diese zu Ihrer vollsten Zufriedenheit umzusetzen.

Ab 1. März 2017 bin ich als selbstständiger Maler für Sie im Einsatz.

Bereits jetzt freue ich mich auf Ihre Kontaktaufnahme und hoffe auf gute Zusammenarbeit.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start ins neue Jahr, viel Glück und gute Gesundheit

Mit freundlichen Grüssen

Martin Kurt

